

# まちの日記帳



## 新記録をめざして！

### 第43回小学校陸上競技大会

8/30

第43回小学校陸上競技大会が研修広場で開催され、町内小学校4校の児童が新記録をめざして競技に臨みました。

児童は短距離走、持久走、走り幅跳び、ソフトボール投げ等の各種目に熱心に取り組みました。ソフトボール投げ1年生では、**美国小の村木葵さん (18m42cm)** が、4年生では、**美国小の鈴木雅乃さん (32m20cm)** が大会記録を更新しました。

競技で競い合った児童らは互いに声援を送ったり、記録を確認し合うなど、各小学校間での交流を深め、次回の記録更新に意欲を燃やしていました。



## 観光気分を味わう

### 積丹美国町馬車ツアー

9/2

9/3

町内を馬車で周遊する「積丹美国町馬車ツアー」が開催され、2日間で合計17周を歩き、延べ150人が馬車からの見慣れた町の景色を楽しみました。

この馬車イベントは、体験型観光農場の可能性を探る地方創生事業の一環として行われ、美国漁港広場から小泊海岸を經由し商店街を周る約1.5kmを20分かけてゆっくりと歩きました。

乗車した人たちは、馬の大きさや力強さを感じながらも、ゆっくりと進む馬車に時間を忘れ、観光気分を楽しんでいました。



## 健康づくりの第一歩

### 健康づくりリーダー・体力測定員養成講座

9/6

9/7

一般財団法人北海道老人クラブ連合会が主催する講習会が総合文化センターで2日間行われ、町内の老人クラブ会員が参加しました。

この講習会は、老人クラブ会員を中心とした高齢者を対象に、いつまでも自立した生活を送るため、各分野の専門家による講義と高齢者向けの体力測定・いきいきクラブ体操という実技を学び、地域での普及を進めるリーダーを養成するものです。体力測定では6つの測定種目(①握力②上体起こし③長座体前屈④開目片足立ち⑤10m障害物歩行⑥6分間歩行)を体験し、自分の体力を知る機会にもなりました。



▲体力測定(上体起こし)

## きれいな施設に！

リフレッシュ学級「ボランティア活動」

9/7

リフレッシュ学級員15人が、B & G海洋センター周辺の清掃活動を行いました。

初めて行った清掃活動では、海洋センター軒下の草刈りやプール裏駐車場の草取り、側溝清掃などを行いました。特に側溝清掃では、たまった土を掘り出すため、汗だくで入念な清掃を行いました。

海洋センターにとっても“感謝”と“嬉しい”の一言に尽きるボランティア活動でした。



## 走って、踊って、大活躍！

びくに・みなと保育所運動会

9/10

9/16

みなと保育所運動会が9月10日に日司小学校体育館で、びくに保育所運動会が9月16日、憩の広場でそれぞれ開催され、園児は走って踊ってと大活躍しました。

お父さんやお母さんに見守られながら、かけっこや玉入れ、お遊戯などに熱心に取り組んだ園児たちに会場からは温かい拍手と声援が飛び交い、園児は応援に応じて全力を出していました。

また、綱引きなど保護者が参加する種目では、親子が協力して競技に出場し、温かい雰囲気での運動会となりました。



◀ びくに保育所



▶ みなと保育所

## 灯台からの絶景を堪能

神威岬灯台一般公開

9/17

小樽海上保安部が主催する、神威岬灯台の一般公開が今年も行われ、午前10時から午後2時までの限られた公開に、全国各地から約870人が訪れました。

この日は、普段入ることのできない灯台内部の見学や高さ12mの灯台の灯籠に登るなど、訪れた人たちはいつもとはひと味違った、澄みわたる神威岬の絶景を堪能していました。

また、道内にある各灯台のパネル展示のほか、8月に日本ロマンチスト協会（長崎県）から認定された「恋する灯台」の紹介も行われるなど、多くの観光客で賑わいました。

